

Matthei reitera su preocupación por acuerdo SQM-Codelco por litio

La Fiscalía Nacional Económica (FNE) anunció que aprobó en “Fase 1 de investigación” la operación de la asociación público-privado entre la Corporación Nacional del Cobre de Chile (Codelco) y la Sociedad Química y Minera de Chile S.A (SQM) para la producción de litio en el Salar de Atacama.

Frente a este panorama, la candidata presidencial de Chile Vamos insistió en su preocupación por este acuerdo. “Lo que a mí me preocupa es si esto es de los mejores intereses de Chile. La Fiscalía Nacional se pronuncia sobre si hay colusión o no, son cosas distintas”, dijo.

“Lo que a mí me preocupa es efectivamente el mejor interés de Chile, y en ese sentido estoy recibiendo información”, añadió.

